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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

wir haben erfahren, dass der Hochschulbeauftragte der Stadt Erfurt sich am 01. Dezember 2019 in 

den Ruhestand verabschiedet. Mit dieser Stelle ist wichtige Arbeit in der Schnittstelle der Stadt 

mit den Hochschulen und Studierenden verknüpft, darunter erfolgreiche Kooperationen. Das 

Interesse seitens Hochschulen und Studierenden ist gegeben diese fortzusetzen sowie verstärkt 

gemeinsame Projekte zu gestalten (bspw. aktuell das Kultursemesterticket). 

Dazu habe ich folgende Fragen: 

1. Ab wann ist eine Nachfolge für die Stelle des Hochschulbeauftragten geplant und wie 

erfolgt die Besetzung (intern/extern, in welchem Verfahren, wer wird eingebunden)? 

2. Soll seitens der Stadt Erfurt die erfolgreiche Kooperation mit der Universität Erfurt 

(Studium Fundamentale Nachhaltigkeit und stadt-öffentliche Ringvorlesungen) 

fortgesetzt werden? 

3. Inwieweit sieht die Stadtverwaltung Bedarf die Stelle mit mehr Stunden aufzustocken und 

der Aufgabenbereich auszuweiten? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

27.11.2019, gez. i.A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN, Herr 

Robeck 
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